

Lettre 3. 19 Mars 2020

Message du père Philippe Guitart aux Chrétiens de la paroisse Ste Trinité en Alaric.

J'espère que cette lettre n°3 vous trouve en forme et confinés. Que le Seigneur nous remplisse de sa patience et de sa sagesse. Prenez bien soin de vous... et des autres.

Aujourd'hui, l'Eglise célèbre saint Joseph, le serviteur fidèle et avisé que le Seigneur a établi sur sa famille comme le dit l'antienne d'ouverture de la Messe.

Joseph, le charpentier, celui qui apprend à Jésus l'amour du travail bien fait, le travail précis. Ce qui mérite d'être fait mérite d'être bien fait.

Ce temps de confinement est l'occasion d'avoir une petite réflexion sur l'amour que je mets dans ce que je fais au quotidien. Dans mes relations avec les autres, dans l'attention que j'accorde aux tâches les plus humbles de cuisine, de ménage, dans mon travail, est-ce que je fais les choses avec amour?

Depuis **Dimanche**, je prends plaisir à bien faire les choses. Trier les déchets, cuisiner un petit plat, dire le bréviaire, prendre le temps de poser des visages sur les différents versets des psaumes. Célébrer l'eucharistie en rendant grâce pour tous les gestes de solidarité qui se vivent en ce moment même durant cette crise. Toutes celles et tous ceux qui se battent contre ce fléau au péril de leur vie, personnel soignant, commerçants et tous ceux qui s'activent pour fabriquer des masques, des respirateurs ou du produit hydro-alcoolique, ceux qui doivent continuer à travailler et à servir...

Nous souhaiterions être plus actifs pour participer à ce grand mouvement de solidarité. Par téléphone, grâce à internet, par courrier, nous pouvons déjà aider, accompagner et rejoindre. La prière ne peut être confinée.

Soyons des confinés missionnaires, fidèles et avisés à l'exemple de Joseph à Nazareth.

Fraternellement.

Philippe Guitart.